

Presencia del gremio palmero en los departamentos de Córdoba y Sucre



El Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, en su intervención durante la reunión con los palmicultores de Córdoba y Sucre

Por: Patricia Díaz Hamburger,
Consultora Regional Zona Norte

El pasado 12 de febrero se llevó a cabo una reunión entre los palmeros de la subzona de Córdoba y Sucre, y el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington. Como resultado, se decidió organizar una agenda interna de trabajo y gestión, donde el sector se beneficie en diferentes áreas como: vías, educación, salud, agua, seguridad, empleo, vivienda, entre otras.

Se resalta la solicitud consensuada para recibir capacitación especialmente en el tema técnico, desde la preparación de la tierra, vivero, cultivo y cosecha; es decir, todo el proceso del cultivo. Igualmente, en los procesos de transformación y generación de valor agregado de la materia prima a través de las extractoras, las plantas productoras de biodiésel, así como la comercialización del producto, pues tener un panorama holístico del negocio es fundamental para la consolidación de las empresas.

Adicionalmente, los palmicultores se manifestaron atentos a recibir toda la capacitación en el manejo gerencial de esta clase de empresas agroindustriales. Resaltaron la importancia de que la formación técnica

y gerencial debe ser tanto para ellos como dueños de empresas, como para sus empleados en todos los niveles.

Para los palmeros de Córdoba y Sucre, estar preparados en las áreas técnica, financiera, gerencial y de mercados, no es suficiente. Aspiran a un factor adicional que genere desarrollo social en la zona. Una de sus prioridades es crear valor compartido en su región, para lo cual conformaron un equipo de trabajo integrado por mujeres y hombres entusiastas para la estructuración, conformación e implementación de una Fundación que trabaje en proyectos sociales en beneficio de su comunidad, del medio ambiente y el sector productivo.

Esta región ha sido tradicionalmente ganadera, y con esta disposición, los palmeros de la zona denotan la seriedad y la importancia que le dan a la actividad productiva de la palma de aceite. Para ellos no existe la improvisación, quieren desarrollar esta agroindustria de una forma seria, responsable, robusta y que le aporte al PIB agrícola de sus departamentos, generar más empleos dignos, cuidar el medio ambiente y, de esta manera, contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de todos los cordobeses y sucreños.